

*Acoger, proteger,
promover e integrar*

MENSAJE EN EL DÍA INTERNACIONAL DEL MIGRANTE 2022



El día 18 de diciembre fue declarado por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), como Día Internacional del Migrante, organismo que en su reciente Informe sobre las Migraciones en el Mundo 2022, señala que existen cerca de 281 millones de migrantes internacionales, esta cifra es equivalente al 3,6% de la población mundial.

En ocasión de la 108 Jornada Mundial del Migrante y del Refugiado 2022 el Papa Francisco titula su mensaje: "Construir el futuro con los migrantes y los refugiados", señalando a la Iglesia y a la sociedad que *"Nadie debe ser excluido. Su proyecto es esencialmente inclusivo y sitúa en el centro a los habitantes de las periferias existenciales. Entre ellos hay muchos migrantes y refugiados, desplazados y víctimas de la trata. Es con ellos que Dios quiere edificar su Reino, porque sin ellos no sería el Reino que Dios quiere. La inclusión de las personas más vulnerables es una condición necesaria para obtener la plena*

ciudadanía"; razón por la cual se debe trabajar por acoger, proteger, promover e integrar a las personas migrantes y refugiadas en nuestras comunidades.

En este sentido, la Pastoral de Movilidad Humana de la Conferencia Episcopal Peruana hace un llamado al Estado y a la sociedad civil en general, a *"construir el futuro con los migrantes y los refugiados significa también reconocer y valorar lo que cada uno de ellos puede aportar al proceso de edificación... hagámoslo junto con nuestros hermanos y hermanas migrantes y refugiados. ¡Construyámoslo hoy! Porque el futuro empieza hoy, y empieza por cada uno de nosotros"*; esto lo podemos concretar cada uno, esforzándonos por derribar los muros que nos separan y construir puentes que favorezcan la cultura del encuentro, desterrando toda actitud de rechazo, xenofobia y discriminación hacia las personas migrantes y refugiadas en nuestro Perú, haciendo efectivo el anuncio del Evangelio: *"...fui peregrino y me acogiste..."* (Mt 25, 35).

Que el Señor de los Milagros, Patrono de los migrantes peruanos, nos anime a vivir la fiesta de la cercana Navidad en espíritu de fraternidad cristiana.

Fraternalmente en Cristo Jesús.

Mons. Robert Francis Prevost Martínez, OSA
Obispo de Chiclayo
Monitor Sección Pastoral de Movilidad Humana
Comisión Episcopal para la Pastoral Social
Conferencia Episcopal Peruana

